
 

 

 

 

 

 

第2742回例会 2023年9月21日（木）                       

ＳAA/吉田会員・綿貫会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎会長 

●ソ ン グ 手に手つないで 

●お客様  市原中央ＲＣ田島 様 

●会長挨拶 山崎克哉会長 

            皆さん、こんにちは。 

9 月も下旬に差し掛

かり、例年であれば

「風立ちぬ秋」と、し

のぎやすい頃である

はずですが、今年は

まだまだ厳しい残暑

は続くようです。 

台風・秋雨シーズン

となり、今年は先般の台風のように非常に雨量の

多い傾向にあります。災害が起こることを止める

ことは出来ませんが、事前に対策をしておくこと

は出来ますので、お住まいの地域、あるいは職場

のある地域の水害や土砂災害等のハザードマップ

を確認し、日ごろから災害に備えてまいりましょ

う。本日はまず始めに嬉しいお知らせを皆様にさ

せていただきます。 

この度、当クラブが来月開催されます地区大会に

おいて、表彰されることになりました。 

表彰内容といたしましては、 

・100％ロータリー財団寄付クラブ 

・「Every Rotarian Every Year」クラブ 

・End Polio Now COA 

・ロータリー米山記念奨学会功労クラブ 

以上の４点です。 

これは昨年の活動に対しての表彰だと思いますが、

来年も同じく表彰がいただけますように頑張って

参りますので、皆様、ご協力をよろしくお願い致

します。さて、今月は「基本的教育と識字率向上」

及び「ロータリーの友」月間です。 

前回の例会では「基本的教育と識字率向上｣に向け

てお話させていただきましたので、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は「ロータリーの友」についてお話させてい

ただきます。 

「ロータリーの友」につきましては、諸先輩方は

重々ご承知かとは思いますが、新会員の方々はご

存知ないと思いますので、簡単ではございますが

ご紹介したいと思います。 

 「ロータリーの友」は国際ロータリーの認可を

受けて発行されている、日本におけるロータリー

の機関誌です。戦後間もない 1952年、当時の日本

はひとつの地区としてまとまっていましたが、翌

年度の 1952-53 年度からは 2 地区に分割されるこ

とが決定し、地区の分割以降も連絡を緊密にする

ために共通の機関誌として創刊が企画されました。 

創刊は 1953年 1月号ですから、 

今年は創刊 70周年となります。 

基本的にはロータリアンのための機関・情報など

が掲載されております。 

横組み、縦組み形式となっており、横組みのペー

ジには RIの指定記事、ロータリーの特別月間の関

連記事や地区・クラブの活動などが掲載され、縦

組みのページにはロータリアン個人としての意見

や経験談、俳句や短歌、職業上の知識などの投稿

記事を中心に掲載されています。 

会員歴の浅い方や、ロータリアン以外の方が読ま

れても、ロータリーの理念や活動がお分かりいた

だける内容になっております。 

創刊 70周年を迎えた節目の年ですので、創刊当

時の、日本のロータリアン同士つながっていたい、

一体化したいという気持ちに思いを馳せつつ、お

読みいただき、更にロータリー精神を養い、活動

に対する興味を高めていただければと思います。 

本日は市原中央ロータリークラブの田島様にお越

しいただいております。 

誠にありがとうございます。 

 

以上をもちまして簡単ではございますが、本日の

会長挨拶とさせていただきます。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 



● 幹事報告 

角谷太一幹事 

9月 30日国府まつり

ご都合が合う方は 

            参加お待ちしておりま

す。 

            11月 6日情報研修会 

            のご連絡ﾒｰﾙにて 

            お送り致しますので、  

● 本日司会進行 

吉田会員・綿貫会員 

 

 

 

 

 

            多くの方の参加 

            お願い致します。 

            第４Ｇゴルフも多くの方に 

参加して頂き 

 まだ参加希望の方はご連絡お願い致します。    ● 例会 

                            淡粋  

                                

● 寄付者感謝状贈呈 

米山記念奨学会寄付者 

平野哲也会員・西村芳雄会員・野口貴史会員 

ご寄付頂きありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

                        ●委員会報告 

                          ロータリー財団・米山記念奨学会委員会 

                          石井委員長 

 

● 本日のお客様 

市原中央ロータリークラブ 田島 様 

先週お伺いできませでしたので、 

本日お邪魔いたしました。 

国府まつりでは市原ＲＣ様と共同でｲﾍﾞﾝﾄを行います。 

今後ともご協力の程宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

                       会員増強・基盤向上委員会・公共イメージ委員会 

                                   

                                  田中会員 

 

 

 

 

 



● メインプログラム 

第 59代 福原義一会長 

2022～2023年度 

                   市原ロータリークラブのスローガンは「念（おもい）」 

                   として活動してまいりました。 

                   幹事は宮武さんと共に皆様の協力のもと 

                   １年間無事に会長として勤めあげる事ができました。 

 

 

 

 

 

●新入会員 卓話 

                      千葉銀行 姉崎支店 児島支店長 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。千葉銀行姉崎支店の児島です。 

私の簡単なプロフィールですが、昭和４５年に 

千葉県君津市で生まれ、両親は鹿児島出身で、 

父が日本製鉄の八幡製鉄所に勤務、同社が昭和４０年 

に君津製鉄所を設置した際、九州から君津に移り住み 

私が産まれました。木更津高校、明治大学を卒業後 

平成６年に千葉銀行に入行いたしました。 

最初の配属が津田沼支店で、以降支店勤務１２か所で 

約２５年本部勤務が 2回で約５年。なお３か所目の 

君津支店ではＲＣの山本順也さんと一緒に仕事を 

しました。基本的には、法人担当営業マンとして 

長年活動してきました。そして直近は支店長として、流山、横芝、姉崎支店が３か店目で約６年 

今年で勤続３０年目になります。私ども千葉銀行はこれからも地域金融機関として、千葉県の発展に、 

最大限の貢献をするべく、活動をして参りますことを皆様にお約束致します。 

 

●新入会員 卓話 

 ㈱フジモトの 藤本 勝です。 

                    私は昭和 46 年 2 月 22 日千葉市で生まれ、現在 52 歳です。 

千葉市の千城台で生まれ、幼稚園生になるころからは 

市原市に在住しています。そして現在、株式会社フジモトの

代表取締役を務めさせていただいています。 

当社は総合建設業を営み、創業 13 年目となりました。 

主に、共同住宅や工場、住宅の新築、改修工事、 

メンテナンスや修理業務をさせて頂いております。 

千葉県内を中心に、東京、埼玉、茨城のお客様が多いです。 

さて、市原ロータリークラブを知ったきっかけは、本日出席

されているＫＭアドバンスの本多社長との繋がりが大きく

影響していました。本多社長とは私が起業する前から仲良

くさせていただいています。 



 

私がこの職業に出会うまでは、アパレル業界のデザイナーにあこがれていました。 

高校時代はＤＣブランドが流行だったこともあり渋谷までお気に入りの洋服を買いに幾度となく行きま

した。特にその店員さんが最高に素敵過ぎて。（笑笑） 

服よりもアパレル業界というよりもただ単に、思春期だった私はそのハウスマヌカンが好きだったこと

にしばらくして気が付きました。単にいい思い出です。 

そんな中で家出をしてしまい、行き場のない私は父方の船橋にある祖父のもとに転がり込みます。ある

時、親父の兄である消防設備業を営む叔父がやってきました。 

親子喧嘩の大体の経緯を知る叔父は、神田で事務所を持つ社長でした。 

「ヘルメット被る仕事だって東京にちゃんとあるぞ、学生の間の日中は正社員で世間を見てみたらいい、

夜は学生で頑張ってみたらどうか」と、それとお金も稼げると。 

祖父に世話になっている以上、少しはお金も入れなくてはダメかと、叔父の会社へ意に反し就職するこ

とを決意した瞬間でした。一人暮らしもするにも先立つものがなくてはと。 

さらに会社員と学生を同時に経験することは人生中々ないチャンスかと思いました。 

消防設備のスプリンクラーや屋内消火栓設置が必要な建物は、大規模な建築物が大半です。中山競馬場、

新高輪プリンスホテル、目黒雅叙園などで消防設備の監督をさせて頂きました。 

当時は学校があるからと、工期の遅れている現場に職人さん達を残して先に帰るのは正直辛く、 

後ろ髪を引かれるほどの気持ちでした。 

過去の話はこの辺りまでとしましょう。 

そして今、仕事以外にチャレンジしている趣味があります。それはうまい料理を作ること。 

自分で作ってはインスタグラムに記録として残しています。 

3 年程前より初めて 600 食を超えました。さらに別アカウントで展開する自作ラーメンは 99 杯にまで 

伸ばしています。料理中は基本、仕事のことは忘れています。真剣勝負。 

今は YouTube でもあらゆるレシピを紹介してくれていますのでいい時代ですよね。 

外食でうまいと思う料理を再現したり、アレンジ料理を完成させたりとやることが沢山。 

旬な食材を使った料理をお似合いの器に盛り付け、味わいながら酒を飲む。最高です 

天候にも左右されないインドア趣味なので安定して遊べますしね。 

では料理の話も長くなるといけませんので、 今後とも皆様にはご指導たまわりますよう 

よろしくお願い申し上げます。仲間に入れていただき感謝しております。 

 

● ニコニコ報告書 

 福原義一会員・・・短い卓話聞いて頂きありがとうございました。 

 市原中央ＲＣ田島様・・・来月の市原ＲＣ様との合同例会を楽しみにしております。 

山崎会長・角谷幹事・・・市原中央ＲＣ田島様ご来会ありがとうございます。 

            来月の合同例会宜しくお願い致します。 

 

● 出席報告 

  出席者：３８名   欠席者：４２名  本日の出席率： 50.66％ 


